

BAB IV

KESIMPULAN

PT. Kalidareh Grup yang di dirikan dan di pimpin oleh Zulfikar seseorang yang tidak menempuh pendidikan di bidang ekonomi dan bisnis serta bukan berasal dari keluarga pengusaha bisa menjadi seorang pengusaha yang sukses, memulai usahanya dari awal jatuh bangun dilewati oleh Zulfikar walaupun tidak mudah. Namun tekad Zulfikar tetap bulat untuk meraih keberhasilan serta dukungan dari keluarga Zulfikar melangkahkahi kaki memasuki dunia yang baru bagi dirinya sendiri.

Pada tahun 2003, Zulfikar mendirikan perusahaan dengan nama CV.X. Dareh yang dipimpin dan dijalankan langsung oleh Zulfikar perusahaan yang bergerak di bidang transportasi darat mobil dump truck dan tangki yang beralamat di Kenagarian Sungai Dareh, Kecamatan Pulau Punjung, Kabupaten Dharmasraya Sumatera Barat. Perusahaan tersebut berjalan dengan baik dan lancar pada tahun yang sama atas nama CV. X Dareh berhasil mendapatkan kontrak kerjasama dengan PT. Kuansing Inti Makmur (PT. KIM)

tersebut berjalan dengan baik dan lancar, pada tahun yang sama atas nama CV X Dareh berhasil mendapatkan kontrak kerjasama dengan PT. Kuansing Inti Makmur (PT. KIM). Kerjasama yang dilakukan mengenai pengangkutan hasil perkebunan kelapa sawit PT. Kuansing Inti Makmur dengan menggunakan mobil dump truck milik CV. X. DAREH.

Adanya kontrak kerjasama antara CV. X Dareh dengan PT. Kuansing Inti Makmur menjadi titik awal dari pengembangan usaha bisnis Zulfikar, bahkan lambat laun mulai merintis berbagai usaha lainnya.

Pada tahun 2003, Zulfikar mendirikan perusahaan dengan nama CV.X. DAREH, dengan bidang usaha transportasi darat mobil dump truck dan tangki perusahaan tersebut berjalan dengan

baik dan lancar, pada tahun yang sama atas nama CV X Dareh berhasil mendapatkan kontrak kerjasama dengan PT. Kuansing Inti Makmur (PT. KIM). Kerjasama yang dilakukan mengenai pengangkutan hasil perkebunan kelapa sawit PT. Kuansing Inti Makmur dengan menggunakan mobil dump truck milik CV. X. DAREH.

Adanya kontrak kerjasama antara CV. X Dareh dengan PT. Kuansing Inti Makmur menjadi titik awal dari pengembangan usaha bisnis Zulfikar, bahkan lambat laun mulai merintis berbagai usaha lainnya. Ketika berbentuk CV. X Dareh manajemen yang dimiliki perusahaan ini masih sederhana serta struktur yang sederhana. Namun walaupun masih sederhana CV. X Dareh bisa menerapkan manajemen perusahaan yang baik dimana disiplin dan kinerja karyawan menjadi hal utama yang diterapkan.

Sehubug dengan perkembangan perusahaan tersebut dan juga usaha yang dikelola beragam maka status perusahaan juga perlu ditingkatkan, oleh sebab itu pada tahun 2015, CV X Dareh ditingkatkan statusnya menjadi Perseroan Terbatas (PT), dengan nama PT. Kalidareh Grup. Sejak menjadi PT pada tahun 2015, perusahaan yang dipimpin Zulfikar berhasil mengembangkan usahanya di berbagai bidang seperti usaha transportasi mobil dump truck dan tangki, industri beton, kontraktor bangunan, perkebunan, perikanan, dan stasiun pengisian bahan bakar (SPBU).

Zulfikar sebagai direktur utama dari PT. Kalidareh Grup mengelolah semua usahanya dengan sepenuh hati dan bersungguh-sungguh serta manajemen yang baik dan disiplin yang diterapkan. Dengan memakai sistem kekeluargaan Zulfikar memberikan tanggung jawab kepada dua orang anaknya untuk mengelolah perusahaan, satu orang anak satu perusahaan yang dikelolaknya.

PT. Kalidareh Grup yang merupakan perusahaan keluarga pastinya memiliki faktor yang mempengaruhi perkembangan perusahaan tersebut baik yang datang dari dalam dan luar perusahaan. PT. Kalidareh Grup dengan empat perusahaan dibawah naunganya sama-sama memiliki tujuan yang sama untuk kemajuan perusahaan, perjalanan panjang dan lika liku yang dilewati Zulfikar dan orang-orang yang berada dalam ruang lingkup perusahaanya menjadi warna tersendiri dalam perjalanan PT. Kalidareh Grup.

Bagaimana strategi yang disiapkan untuk perusahaan, karyawan dan manajemen perusahaan harus matang, serta bagaiman Zulfikar dalam mengembangkan dan menjalankan usahanya memerlukan waktu yang tidak sebentar hingga bisa menjadi PT. Kalidareh Grup. Perusahaan juga melihat bagaimana kinerja karyawan serta bagaimana manajemen perusahaan, PT. Kalidareh Grup selalu memperhatikan perkembangan empat perusahaanya karena mengelolah perusahaan bukan hal yang mudah.

Dengan adanya PT. Kalidareh Grup yang ada dikabupaten Dharmasraya tentu bisa menyediakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat Dharmasraya, selain itu dari hasil pajak yang dibawarkan oleh PT. Kalidareh Grup juga akan membantu dalam perkembangan ekonomi di kabupaten Dharmasraya. Selain itu salah satu perusahaan milik PT. Kalidareh Grup yaitu PT. Kalidareh Cipta Sarana yang bergerak dibidang kontraktor bangunan, pengolahan aspal, beton dan *stone crusher* juga membantu dalam proses pembangunan jalan baik dalam maupun luar Kabupaten Dharmasraya walaupun perusahaan ini hanya menjadi pihak ketiga dalam penyediaan bahan baku namun tetap membantu.

PT. Kalidareh Grup masih berusaha mengembangkan perusahaanya bukan hanya untuk kepentingan pribadi perusahaan namun Zulfikar berharap dengan adanya pembangunan perusahaan miliknya bisa membantu tersedianya lapangan pekerjaan, dalam waktu dekat PT.

Kalidareh Grup merencanakan pembangunan perusahaan yang bergerak dibidang pengolahan hasil perkebunan kelapa sawit dalam hal pembangunan perusahaan tersebut sudah ditentukan lokasi dan sedang dalam tahap pembicaraan dengan kontraktor.

